

FREUNDE ZU GAST BEIM ANDECHSER BIERFEST

Mit etwas Verspätung kamen unsere französischen Gäste, der neu gewählte Stadtrat und Freunde der Partnerschaftsarbeit, am Freitag, den 26. September, auf dem Pfalzplatz in Haßloch an. Leider konnten sie deshalb am traditionellen Umzug zum Bierzelt nicht teilnehmen. Bürgermeister Lebrun oblag die „ehrenvolle“ Aufgabe, den Fassbieranstich vorzunehmen. Diesen Auftrag erledigte er mit viel Bravour. Überhaupt hatten die Freunde aus Viroflay am Bierfest viel Spaß.

Das Gros der französischen Freunde, 43 Personen waren angereist, war privat untergebracht und ein kleinerer Teil im Gästehaus Siemensstraße.

Am nächsten Morgen war die Gruppe bei Landrat Hans-Ulrich Ihlenfeld im Kreishaus eingeladen. Der Landrat gab einen Überblick über die Struktur des Landkreises und verkündete mit sichtlichem Stolz, dass die Wahl der Deutschen Weinkönigin auf eine Bad Dürkheimerin gefallen sei. Die Viroflayer genossen diesen Empfang.



Besuch im Kurpark

nigen Worten und hob die Beständigkeit und Dauer der Partnerschaft hervor.

Alte Freundschaften wurden auch an diesem Wochenende wieder aufgefrischt und neue geknüpft.



Empfang bei Landrat Hans-Ulrich Ihlenfeld



Die Bürgermeister Olivier Lebrun und Lothar Lorch

Viel zu schnell war die Zeit vorüber und am Sonntagnachmittag hieß es Abschied nehmen.

Bürgermeister Lorch bedankt sich bei allen Bürgerinnen und Bürgern für die Bereitschaft, sich aktiv in die Partnerschaftsarbeit ein zu bringen.

Im Anschluss gab es ein deftiges Mittagessen im Dürkheimer Fass. Der nächste Programmpunkt zeigte bei herrlichem Sonnenschein die Renaturierung der Isenach im Kurpark.

Danach ging die Fahrt zurück nach Haßloch, wo für die Eingeweihten im Rathaus die Terminabstimmung der Vereine stattfand.

Am Abend fand im Kulturviereck in der Gillergasse ein Festabend statt, an dem sich die Stadträte und die Haßlocher Gemeinderatsmitglieder persönlich vorstellten. Bürgermeister Lothar Lorch begrüßte mit lau-



Gäste und Gastgeber bei der Verabschiedung